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Positive	Resonanz	nach	Jubiläum	
Festausschuss	der	Dianaschützen	aufgelöst		-	Neuwahl	bringt	Veränderungen	
	
Möckenlohe	–	Umfangreiche	Tätigkeitsberichte	bekamen	die	Mitglieder	des	Schützenverein	
Diana	Möckenlohe	bei	der	Jahreshauptversammlung	in	der	Dorfstubn	vorgetragen,	da	aufgrund	
der	Corona-Pandemie	die	Jahre	2021	und	2022	zusammengefasst	werden	mussten.	Zunächst	
überbrachte	Bürgermeister	Andreas	Birzer	die	Grüße	der	Gemeinde,	und	hob	die	Bedeutung	
des	Sportvereins	für	das	Gesellschaftsleben	im	Ort	hervor.	Der	erste	Schützenmeister,	Willibald	
Crusius	 junior,	 zählte	 in	 seinem	Bericht	 die	wichtigsten	Ereignisse	der	 vergangenen	beiden	
Jahre	auf.	Dabei	gab	es	im	Jahr	2021	mit	dem	„Kellerfest	unterwegs“	der	Brauerei	Gutmann	nur	
ein	einziges	Highlight.	„Im	letzten	Jahr	konnten	wir	dann	wieder	unser	alljährliches	Fischgrillen	
durchführen,	das	sehr	gut	angenommen	wurde“,	freute	sich	Crusius.	Glanzpunkt	im	Jahr	2022	
war	dann	das	50-jährige	Gründungsjubiläum,	dass	nach	der	Verschiebung	um	ein	 Jahr	doch	
noch	stattfinden	konnte.	„Zwar	konnten	wir	nicht	in	der	ursprünglich	geplanten	Größe	feiern,	
trotzdem	war	 das	 Fest	 aus	 unserer	 Sicht	 ein	 voller	 Erfolg“,	 so	 Crusius.	 Zahlreiche	 positive	
Rückmeldungen	 von	 den	 teilnehmenden	 Vereinen	 und	 der	 Möckenloher	 Bevölkerung	
bestätigten	dies.	Einen	Beitrag	dazu	lieferte	auch	das	Preisschießen	im	Vorfeld,	dass	zahlreiche	
Schützinnen	und	Schützen	aus	der	Gemeinde	sowie	vom	Patenverein	„Falke“	Nassenfels	an	die	
Stände	lockte.		
Sportliche	Ergebnisse	zu	den	Wettkampfrunden	erläuterte	die	Sportleiterin	Marion	Göbel:	So	
traten	 im	 Sportjahr	 2020/21	 zwei	Mannschaften	 in	 der	Gauliga	 1	 sowie	 der	B-Klasse	 3	 an,	
welche	 allerdings	 schon	 nach	 fünf	 Wettkämpfen	 das	 Schießen	 pandemiebedingt	 einstellen	
mussten.	Im	folgenden	Jahr	trat	nur	noch	eine	Mannschaft	in	der	B-Klasse	3	an,	die	mit	4:24	
Mannschaftspunkten	 lediglich	 den	 siebten	 Platz	 erreichte.	 Nach	 aktuellem	 Stand	 liegt	 die	
Mannschaft	auf	einem	guten	zweiten	Platz,	was	für	die	Rückrunde	hoffen	lässt.	
Von	 insgesamt	sechs	Vorstandssitzungen	und	16	Festausschusssitzungen,	die	 in	den	beiden	
vergangenen	 Jahren	 stattfanden,	 berichtete	 Schriftführer	 Dominik	 Alberter.	 Da	 das	
Vereinsleben	 nahezu	 zum	 Erliegen	 gekommen	 war,	 ergab	 sich	 ein	 ähnliches	 Bild	 wie	 in	
sportlicher	Ebene.	Die	Organisation	für	das	Gründungsfest	lief	hingegen	auf	Hochtouren	weiter,	
um	nach	eventuellen	Lockerungen	der	behördlichen	Auflagen	gut	vorbereitet	zu	sein.	„In	der	
Hochzeit	 der	 Pandemie	 fanden	 die	 Sitzungen	 ausschließlich	 online	 statt,	 was	 nach	 kurzer	
Eingewöhnungszeit	 auch	 hervorragend	 funktionierte“,	 berichtete	 Alberter.	 Zwei	 sehr	
unterschiedliche	Berichte	lieferte	Kassier	Alexander	Schneider	ab:	Erzielte	der	Verein	in	2021	
unter	anderem	wegen	Einnahmen	aus	Werbung	und	Sponsoring	für	das	Gründungsfest	einen	
guten	Gewinn,	machten	sich	die	Ausgaben	für	selbiges	im	darauffolgenden	Jahr	als	spürbarer	
Verlust	 bemerkbar.	Bereits	 im	Vorfeld	hatten	die	Kassenprüfer	Helmut	Baumann	und	Hans	
Wolfsteiner	die	Kasse	geprüft,	und	konnten	keinerlei	Beanstandungen	feststellen.	Es	folgte	die	
Entlastung	 der	 Vorstandschaft	 sowie	 die	 Entlastung	 des	 Festausschusses	 zum	 50-jährigen	
Gründungsjubiläum.	 Da	 zur	 Versammlung	 bereits	 sämtliche	 Tätigkeiten	 des	 Gremiums	
abgeschlossen	waren,	wurde	dieser	umgehend	aufgelöst.	
	
	

Neuwahlen	&	Ehrungen	
	
Bei	 den	 Neuwahlen	 gab	 es	 einige	 Veränderungen:	 Erster	 Schützenmeister	 bleibt	 Willibald	
Crusius	junior,	dessen	neuer	Stellvertreter	ist	Frank	Schmidt.	Alexander	Schneider	führt	auch	
für	die	kommenden	drei	Jahre	die	Kasse,	als	Schriftführerin	wurde	Annette	Funk	gewählt.	Die	
Sportleitung	 übernimmt	 ab	 sofort	 Matthias	 Behr,	 ihm	 steht	 Michael	 Tratz	 als	 zweiter	
Sportleiter	 zur	 Seite.	 Die	 Jugendsportleitung	 übernehmen	 Annalena	 Hiermeier	 und	 Marie	



Margraf,	 als	 Beisitzer	 fungieren	 Christina	 Kreuzpointner,	 Christian	 Bauer,	 Luise	 Funk	 und	
Dominik	 Alberter.	 Verabschiedet	 wurden	 Alfred	 Altmann	 (18	 Jahre	 im	 Vorstand),	 Rebecca	
Bernreuther	(12	Jahre),	Marion	Göbel	(9	Jahre),	Ludwig	Funk	(9	Jahre)	und	Bastian	Heigl	(4	
Jahre).	 Als	Dank	und	Anerkennung	 für	 ihr	 tatkräftiges	Wirken	bekamen	 sie	Geschenke	und	
Urkunden	überreicht.		
Für	 50-jährige	 Vereinstreue	 konnten	 die	 beiden	 Schützenmeister	 Crusius	 und	 Funk	 eine	
Urkunde	 samt	Geschenkkorb	an	Erwin	Herzner	und	Xaver	Brickl	überreichen.	Für	40	 Jahre	
Mitgliedschaft	bekamen	Andreas	Bergmann	senior	und	Josef	Fischermeier	eine	Urkunde	und	
ein	kleines	Präsent.	Stephan	Spreng,	Andreas	Bergmann	junior,	Thomas	Mack,	Christian	Pfaller	
und	 Thomas	 Weyerer	 halten	 dem	 Verein	 seit	 25	 Jahren	 die	 Treue,	 wofür	 sie	 die	 silberne	
Anstecknadel	erhielten.	
	
	

	
	
Für	 50	 Jahre	 Vereinstreue	 zum	 Schützenverein	 Diana	Möckenlohe	 nahmen	 Xaver	 Brickl	 und	 Erwin	
Herzner	 eine	 Urkunde	 samt	 Geschenkkorb	 aus	 den	 Händen	 der	 Schützenmeister	Willibald	 Crusius	
junior	und	Ludwig	Funk	(alle	von	rechts)	entgegen.	


